

$$\begin{aligned}
 &= \sqrt{\frac{6,56}{39 + 6,56}} \\
 &= \sqrt{\frac{6,56}{45,56}} \\
 &= \sqrt{0,14} \\
 &= 0,37
 \end{aligned}$$

Nilai hasil akhir Partisipasi informatif dan partisipasi operasional menunjukkan angka 0,37 yang berarti tidak mencapai angka 1 (satu), maka dapat dikatakan bahwa dakwah/pengajian sangat berpengaruh dalam membina partisipasi Informatif dan Operasional remaja masjid Baitur Rohmah di desa Randuboto Kecamatan Sidayu Kabupaten Gresik

Kemudian pengaruh yang sempurna selalu ditandai dengan adanya hubungan yang sempurna antara variabel bebas dan variabel terikat.

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan.

1. Ternyata dari analisis penelitian disimpulkan bahwa dakwah / pengajian berhasil mempengaruhi partisipasi remaja masjid Baitur Rohmah di desa Randuboto kecamatan Sidayu kabupaten Gresik.

2. Dari hasil perhitungan kontingenci C membuktikan bahwa hasil akhir dari nilai partisipasi dakwah adalah 0,42 hasil nilai akhir pengetahuan adalah 0,33 hasil nilai akhir sikap adalah 0,46, dan hasil akhir nilai pengamalan adalah 0,37. Menurut ketentuannya kalau hasil dari perhitungan mencapai angka 1 (satu) kebawah, maka dakwah atau pengajian sangat berpengaruh dalam membina partisipasi remaja masjid Baitur Rohmah di desa Randuboto kecamatan Sidayu kabupaten Gresik.

B. Saran-Saran.

1. Para da'i dan pengurus remaja masjid Baitur Rohmah secara khusus, dan para da'i dan remaja masjid secara umum, hendaknya dapat melestarikan dan mengembangkan pengajian remaja dalam rangka pembinaan kualitas remaja dan merealisasikan ajaran Islam bentuk nyata (bil khal).

2. Para remaja yang kurang aktif mengikuti pengajian hendaknya diadakan pendekatan agar mereka sadar akan keberadaannya, utamanya peran sertanya dalam masyarakat.

C. Penutup.

Dengan berucap " Alhamdulillah Rabbil 'Alamin " atas rahmat, taufiq dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang amat sederhana. Penulis berharap mudah-mudahan skripsi yang amat sederhana ini berguna dan besar faedahnya, bagi penulis sendiri khususnya dan bagi pembaca secara umum.

Akhirnya penulis ucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak, yang dengan ikhlas hati membantu sampai terselesainya skripsi ini. Juga kepada semua keluarga - yang secara moril maupun materiel telah mencurahkan segenap pengorbanan yang tak terhingga. Semoga Allah SWT membalas amal baik dan jerih payah, mudah-mudahan sebagai amal yang sholeh dan diterima disisi-Nya.

Jazaakumullah Khoiron jazaa' Amin ... Allahumma Amin.

Penulis

M U N A W I R